



Roßleben: Unser Karikaturist, Hans Tempel, der uns in jeder Ausgabe mit einer seiner launigen gezeichneten Satiren erfreut, kann aber auch anders. Besucher aus aller Welt bewundern in der Modellbahn Wiehe nicht nur die riesigen Modellbahnanlagen, sondern auch die Bilder, welche die Wände der Thüringenhalle und der Harzbahnen schmücken. Doch mittlerweile ist sein Können auch anderswo gefragt.

Das Gemälde mit Roßlebener und Unstrutmotiven im neu gestalteten Restaurant des Unstruthotels wird sicherlich den Gästen nicht nur Appetit auf einheimische Back- und Wurstwaren, sondern auch auf die zahlreichen Sehenswürdigkeiten unseres schönen Unstrutales machen. **Foto: UE/JoSa**